

Weiterführung der Maskenpflicht ab der 1. Klasse

Sehr geehrte Eltern

Der Regierungsrat hat die kantonalen Corona-Schutzmassnahmen bis am Montag, 28. Februar 2022 verlängert.

Die Maskenpflicht für Schülerinnen und Schüler im Kanton Bern ab der 1. Klasse gilt befristet bis am Montag, 14. Februar 2022.

Die Verlängerung erfolgt aufgrund der nach wie vor anhaltenden epidemiologischen Unsicherheit und den hohen Omikron-Fallzahlen. Oberstes Ziel ist, den bestmöglichen Gesundheitsschutz für Kinder, Eltern und das Schulpersonal zu gewährleisten und den Präsenzunterricht aufrecht zu erhalten.

Wir wünschen Ihnen eine gute und gesunde Winterzeit.

Mit freundlichen Grüssen

Yvonne Nobs